

# Buddy's News Letter

2017. 5月(第10回目)



みなさん、こんにちは♪山田です。5月に入り、過ごしやすい季節になってきましたね(^▽^)いかがお過ごしですか？  
実は私最近、少し太ってきました。やっぱり運動不足だと思います。今日から、いや、明日から、いや、来月からはしっかり体を動かして運動不足を解消したいと思います(笑)

今回は、スタッフそれぞれの「今年のGWの思い出」や、「おすすめの映画」、「社内でもこんなことやってます♪」等々お届けしますよ。ぜひ最後まで読んでください(^-^)/  
それでは、まずは大坪さんからよろしく申し上げます～!!

皆さんこんにちは、大坪です。バディで働かせて頂いて、早くも5ヶ月経ちました!!  
5ヶ月前に比べると、電話の応対も、接客も、少しはまともになったのではないかと思います...  
がまだまだ勉強しなければ、数をこなさなければ、と思うことが多いですね(-\_-;)   
皆さんを見習って、しっかり勉強していきたいですね..案内にも同行する様になったので、益々覚えることがありますが、頑張りたいと思います!!

さて、GWですが、私は若松のグリーンパークに私と娘、父と母、妹家族、祖母8人という大人  
数で行ってきました(^▽^)/

我家は昔から早出なので、開園は9時にもかかわらず7時出発をしました(笑)まあ、駐車場を近い所に確保したいとか、場所を良い所にとりたいという為ですが(笑)当日は、天気も良く風もなかったのでも遊びやすかったです。娘はサッカーしたり、しゃぼん玉したり、フリスビーしたり、サイクリングしたりと、一時も休むことなく遊びまわっていました!!私も子共に戻ったように娘と遊びました♪

案の定、日焼けして黒くなってました!!  
また行って、思いっきり遊びたいですね!!



今年のGWは、写真でもお分かりのように、モアイ像で有名な南太平洋に浮かぶ島、チリ領のイースター島に行ってきました!!

...すみません、嘘です(^\_^;) 実は、宮崎県日南市にある「サンメッセ日南」で撮ったものです。ご存知の方や実際に行ったことのある方も多いと思いますが、ここには世界で唯一、イースター島公認のモアイ像があります!!

日南海岸を背にした7体のモアイ像は圧巻でしたね!!そして、この日は曇りでしたがGWということもあり多くの方で賑わっていました♪ちなみにモアイの「モ」は未来、「アイ」は生きるという意味があり、モアイは「未来に生きる」という意味だそうですよ(^-^)  
誰が何のために造ったのか未だに謎の多いモアイ、神秘的ですよね♪

残りは、実家で両親や弟家族と一緒にバーベキューをしたり、地元のお祭りに行ったりと楽しい時間を過ごすことができました。家族サービス頑張りました(^\_^;)   
さて8月には今年の挑戦企画「キックボードで実家へ帰省!!300キロの旅」が控えて

おります。実は、私、内心ビビってます(^\_^;)お楽しみに♪



山

田